

REPERCUSIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN DE RIESGOS EN LA PLANEACIÓN FINANCIERA DE CAFÉ VERACRUZ (ESTUDIO DE CASO).

Alí Manasés Téllez Lozano¹, Teresa Ivonne Castillo Diego² y Maricela Sánchez Hernández¹ 1 ieu, 2 IEU campus Veracruz. tereicd@hotmail.com

En el estudio de caso que se presenta a continuación, se analizara la repercusión que tiene la administración de riesgos en la planeación financiera, donde se abordara las principales problemáticas que tienen las empresas veracruzanas por falta de cultura financiera, en especial se estudiara de manera muy detallada en la empresa café Veracruz.

En la investigación se explicará los defectos que muchas empresas veracruzanas tienen por falta de cultura financiera, en

especial se abordará la problemática que sucede en la empresa café Veracruz, además se evaluará la importancia que

tiene la administración de riesgos dentro de las empresas y su repercusión en la planeación financiera y los efectos que pudiera tener dentro de la empresa café Veracruz.

Los resultados obtenidos: La empresa Café Veracruz para reducir el pago de impuesto incrementa su costo o gasto, esto ocasiona que la empresa financieramente está reduciendo la utilidad por acción y en consecuencia afecta los dividendos de la empresa que se reducen y producen problemas financieros serios.

Otro problema importante, que se da en la empresa café Veracruz, es el exceso de uso de líneas de crédito, por lo cual la empresa está apalancada y es por ello, que tiene fugas importantes en su capital, ya que se están pagando intereses, y

las compras se adquieren mediante créditos de los proveedores; por lo que no hay un buen manejo del flujo de efectivo, por el número de operaciones y por la característica de la empresa, es necesario una reestructura financiera, que beneficie la toma de decisiones.